M. Pierre Charpentier, âgé de 57 ans et originaire d'Ottawa, est nommé ambassadeur et observateur permanent auprès de l'Organisation des États américains, à Washington, D.C.

M. Charpentier (baccalauréat ès arts de l'université de Montréal en 1943; certificat en philosophie du Collège dominicain d'Ottawa en 1946; diplôme en droit de l'université de Montréal et membre du Barreau du Québec en 1949; maîtrise ès arts (bourse Rhodes) de l'université d'Oxford en 1951), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a servi à l'étranger à Madrid, Varsovie et Paris, auprès de l'OCDE. En 1970, M. Charpentier est nommé ambassadeur au Pérou avec accréditation auprès de la Bolivie, et en 1976, il est nommé ambassadeur en Algérie. En 1980, M. Charpentier est affecté au poste qu'il occupait jusqu'à ce jour, soit celui de directeur des relations académiques au ministère des Affaires extérieures. Il remplace M. Kenneth Williamson, dont la prochaine affectation sera annoncée sous peu.

M. Erik B. Wang (51 ans), né à Montréal (Québec), est nommé ambassadeur au Danemark.

M. Wang (BA et BCL de l'université McGill en 1954 et 1957 respectivement; membre du Barreau du Québec en 1958) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a servi à Copenhague, Oslo, New Delhi et aux Nations Unies à New York. Depuis 1981, M. Wang est directeur de la Politique consulaire. Il remplace Mlle Marion A. Macpherson, qui vient d'être nommée commandante adjointe au Collège de la Défense nationale à Kingston (Ontario).

M. John Lawrence Paynter est nommé ambassadeur au Laos. La nomination de Monsieur Paynter à titre d'ambassadeur en Thaïlande, son pays de résidence, a été annoncée le 23 septembre 1983.